

ABSTRAK

Rahimah, 2015. *Gaya Kepemimpinan Wanita Dalam Pembentukan Akhlak Santriwati di Pondok Pesantren Al-Falah Puteri Landasan Ulin Banjarbaru*, Pembimbing: Dr. H. Abdul Basir, M. Ag

Wanita memiliki kesamaan dalam berbagai hal dengan pria. Namun sebagai wanita ia memiliki kodrat tersendiri di banding pria yakni dibidang keibuan. Walaupun demikian, wanita juga sanggup menjadi pemimpin yang baik apabila dibekali dengan ilmu pengetahuan yang cukup, seperti menjadi kepala sekolah.

Penelitian ini mengemukakan tentang Gaya Kepemimpinan Wanita Dalam Pembentukan Akhlak Santriwati Di Pondok Pesantren Al-Falah Puteri Landasan Ulin Banjarbaru, di mana kepala sekolah seorang wanita. Rumusan masalah sebagai berikut: Bagaimana gaya kepemimpinan wanita di pondok pesantren Al-Falah Puteri Landasan Ulin Banjarbaru

Berdasarkan rumusan masalah tersebut, maka penelitian ini bertujuan untuk mengetahui gaya kepemimpinan wanita dalam pembentukan akhlak santriwati di pondok pesantren Al-Falah Puteri Landasan Ulin Banjarbaru

Subjek dalam penelitian ini adalah satu orang kepala sekolah wanita yang bernama Dr. Hj. Habibah Djunaidi, MA, guru, staf dan siswa. Sedangkan objek penelitian ini adalah gaya kepemimpinan wanita dalam pembentukan akhlak siswa di pondok pesantren al-falah puteri landasan ulin banjarbaru

Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan (*field research*) yang bersifat diskriptif, sedangkan pendekatan yang digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian kualitatif. Untuk mengumpulkan data penulis menggunakan teknik observasi, wawancara dan dokumenter, adapun teknik pengolahan data adalah reduksi data, interpretasi data, dan verifikasi. Kemudian untuk menganalisis data penulis menggunakan analisis diskriptif kualitatif dan disimpulkan secara induktif.

Berdasarkan hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa Gaya Kepemimpinan Wanita Dalam Pembentukan Akhlak Santriwati Di Pondok Pesantren Al-Falah Puteri Landasan Ulin Banjarbaru dapat dikatakan berjalan dengan baik dan cukup lancar dalam menerapkan gaya kepemimpinannya. Adapun cara pembentukan akhlaknya ialah dengan pengawasan, keteladanan, nasehat, hukuman dan ganjaran.